

PERS

Hadiri Perayaan Hari Ibu ke-69, Letkol Armen Sampaikan Pentingnya Kontribusi Perempuan

Riansyah - KLUNGKUNG.PERS.OR.ID

Dec 23, 2024 - 00:45



Klungkung,- Dandim 1610/Klungkung, Letkol Inf Armen, menghadiri perayaan Hari Ibu ke-69 yang diselenggarakan di Balai Budaya Ida Dewa Agung Istri Kanya Klungkung, Lingkungan Banjar Pekandelan, Kelurahan Semarapura Klod, Kabupaten Klungkung, Minggu (22/12/2024).

Dalam sambutannya, Letkol Armen menyampaikan pentingnya kontribusi aktif perempuan dalam pembangunan bangsa. Ia menegaskan bahwa perempuan memiliki peran strategis yang tidak hanya terbatas di ranah keluarga, tetapi juga dalam bidang sosial, ekonomi, politik, dan budaya.

"Perempuan adalah kekuatan besar bagi kemajuan bangsa. Ketika perempuan diberdayakan, maka bangsa ini akan menjadi lebih kuat. Mari bersama-sama mendukung kesetaraan gender dan memastikan perempuan memiliki akses yang sama untuk berkontribusi di setiap sektor kehidupan," ujar Letkol Armen.

Ia juga menekankan pentingnya pendidikan bagi perempuan sebagai pondasi utama untuk menciptakan generasi penerus yang berkualitas. Menurutnya, ibu yang terdidik akan mampu mendidik anak-anaknya dengan baik, sehingga memberikan dampak positif bagi masa depan bangsa.

Acara itu turut dimeriahkan dengan berbagai kegiatan seperti pementasan seni, penghargaan kepada perempuan inspiratif Klungkung, dan seminar tentang peran perempuan dalam pembangunan berkelanjutan.

Para peserta, yang terdiri dari berbagai kalangan masyarakat, tampak antusias mengikuti rangkaian acara.

Perayaan Hari Ibu itu, menjadi momentum untuk memperkuat kesadaran akan pentingnya peran perempuan dalam membangun masyarakat yang harmonis dan berdaya saing.

Letkol Armen berharap, melalui peringatan ini, semakin banyak perempuan yang terinspirasi untuk terus berkarya dan memberikan dampak positif bagi lingkungan sekitar.

"Dengan semangat Hari Ibu ke-69, mari kita dukung perempuan Indonesia untuk terus maju dan berkontribusi dalam mewujudkan Indonesia yang lebih baik," pungkasnya. (*)